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１ 人を対象とする医学系研究に関する倫理指針について 

久保田理事から，本件についての概要を説明の後，東北大学大学院医学系研究科（医療倫理学分
野）教授 浅井氏による講演会が行われた。 

 
 
２ 教育研究評議会議事録（６月１２日開催）の確認 
  議長から，前回６月１２日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
３ 【報告】平成３０年度基盤共通教育の点検・評価改善について 
  安田理事から，議題に関して，これまでの取組みの評価及び今後に向けた課題等について報告があ
った。 

 
 
４ 【報告】新研究科設置構想について 
  安田理事から，議題に関して，これまでの進捗状況について報告があった。 
 
 
５ 【報告】平成３０年度国際交流について 
  安田理事から，議題に関して，全学及び各学部の取組みについて報告があった。 
 
 
６ 【報告】平成３０年度の実績に係るキャンパス経営力評価結果について 
  久保田理事から，議題に関して，令和元年６月２１日に実施した平成３０年度の実績に係るキャン
パス経営力評価の集計及び当該結果に基づくインセンティブ経費の配分に関して報告があった。 

 
 
７ 【報告】経営協議会（６月２１日開催）について 



  小山学長から，議題に関して，審議内容及び委員からの意見について報告があった。 
 
 
８ 【報告】令和２年度概算要求について 
  小島理事から，議題に関して，本学が選択している重点支援に基づき，新たに要求していく事項及
び継続して取り組む事項について報告があった。 

 
 
９ 【報告】平成３０年度決算について 
  小島理事から，議題に関して，平成３０年度決算並びに，当期総利益の状況及び目的積立金の取り
扱い等について報告があった。 

  また，平成３０年度に使用したコピー用紙の使用状況について報告があり，各キャンパスでペーパ
レス化を推進するよう発言があった。 

 
 
10 【報告】平成３０年度監事監査結果報告書について 
  渡辺監事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
11 【報告】明治大学との連携について 
  小山学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 
12 【報告】大学進学者・進学率の推移について 
  小山学長から，議題に関して，報告があった。 
 
  本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
  ・現在よりも多くの学校と高大連携に取り組み高校教員の意識を変えていく必要がある。 
  ・県や市に対し、地元の魅力及び若者の地元定着の必要性を発信してもらうよう働きかける必要が

ある。 
 
 
 
 
 
 
 
   次回は，令和元年 9 月 11 日（水）に開催することとなった。 


